



3 Pièces

80 m²

Réf. 86837935

740 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé à proximité immédiate de la Principauté de Monaco dans le quartier de Moneghetti, dans un environnement recherché alliant tranquillité et praticité, découvrez ce bel appartement 3 pièces de 80 m² habitables complétés par 10 m² de terrasse, niché au 3ème étage d'un immeuble de standing. L'appartement se compose d'un espace de vie lumineux, offrant un cadre agréable au quotidien, ainsi que de trois chambres permettant d'accueillir confortablement une famille ou de créer un espace bureau. Vous bénéficierez également de la proximité immédiate des commerces et commodités, tout en ...

Ideally located in immediate proximity to the Principality of Monaco on the district to Moneghetti,, in a highly sought-after environment combining tranquility and convenience, this beautiful 2-bedroom apartment offers 80 sqm of living space, complemented by an 10 sqm terrace, and is situated on the 3rd floor of a prestigious residence. The apartment features a bright living area providing a pleasant and comfortable living environment, as well as three bedrooms, ideal for a family or for creating a home office space. You will also benefit from the immediate proximity of shops and amenities, ...

RIVIERA ESTATE OFFICE

45 allée des Ormes E Space Park Bâtiment D - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

